

swhv Verbandstag

Die erste große Veranstaltung in diesem Jahr hat der VdH Nürtingen mit Bravour gemeistert.

Der swhv Verbandstag fand am Sonntag den 04.03.2018 in Oberensingen in der Friedrich Glück Halle statt. Im Vorfeld wurde seitens des VdH Nürtingen geplant und getüftelt, um einen reibungslosen Ablauf während der Veranstaltung zu gewährleisten.

Tags zuvor waren die Hundesportler des VdH Nürtingen bereits mit den Vorbereitungen des Festsaaes beschäftigt. Die Tischaufteilung und die Bestuhlung waren ein Teil der Aufgaben, des weiteren wurde die Küche, Deko, Eindeckung der Tische erledigt. Zum Schluss wurde der ganze Ablauf im Detail besprochen und die Aufgabengebiete der einzelnen Helfer eingeteilt.



Am Sonntag trafen sich die Helfer in den frühen Morgenstunden um die restlichen Vorbereitungen auszuführen, so wurden Brötchen belegt, Brezeln geschmiert und Kaffee gekocht. Gegen 8:30 Uhr trafen dann auch schon die ersten Gäste zum Verbandstag ein.

Dieser wurde dann pünktlich um 10 Uhr durch die Vorsitzende Ute Weinmann eröffnet. Im Anschluss begrüßte die Vorsitzende des VdH Nürtingen Stephanie Gutbrod die Teilnehmer und gab so manche Worte kund, die alle zum aktiven Nachdenken anregte, ein großer Teil der Rede war der Jugend und deren Arbeit gewidmet.

Ute Weinmann berichtete dann im Anschluss allgemeines zur Homepage. Auch berichtete sie über die einzelnen Sportsparten, hier erwähnte sie einen ordentlichen Zuwachs im Agility, während die Teilnehmerzahlen bei den anderen Sportarten stagnieren. Erfreulich sei, dass sich das Rally Obedience etabliert habe. Eine neue Sportart, das Mondioring wurde im swhv aufgenommen. Zurzeit wären noch Richter aus dem Ausland notwendig, es werden jedoch zeitnah Ausbilder und Richter ausgebildet.



Nun folgte der Bericht über die Veranstaltungen des swhv im Sportjahr 2017. In der Rede von Ute Weinmann war auch die Förderung und das Stützen der Jugend vertreten. Auch sie griff auf die Rede von Stephanie Gutbrod zurück, dass man die Jugend regelmäßig gießen müsse, um sie gedeihen zu lassen.

Der Schatzmeister Walter Amon berichtete über gesunde Finanzen und dass man somit auf eine Beitragserhöhung verzichten könne, da genug Rücklagen vorhanden seien.



Zur Entlastung der Vorstandschaft wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt. Von 372 Vereinen waren 151 anwesend, somit waren es 2183 Stimmen, was 49,83% entsprach. Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.

Nach der Entlastung wurde mittels einer Power Point- Präsentation die swvh Homepage vorgestellt und genauestens bis in Detail erklärt.

Bei den anschließenden Ehrungen wurde es dann mitunter emotional, oft erhoben sich auch alle Anwesenden von ihren Stühlen.

In der Pause war dann von den Helfern des VdH Nürtingen vollster Einsatz gefordert, sei es in der Küche, im Service oder an der Kuchentheke. Hier war es dann für die Anwesenden beim Beine vertreten auch möglich, den Stand von Sporthund, einen Hundeanhänger der Firma Würz, Inhaber Daniel Stotz und den Futter und Snackstand vom Futtersäckle, Inhaber Florian Beinlich zu besuchen.

Nach der Pause fanden dann die Wahlen der Vorstandschaft statt, viele Ämter stellten sich zur Wiederwahl und alle wurden einstimmig gewählt.



Im Anschluss wurden die ausstehenden Veranstaltungen für das Sportjahr 2018 vergeben und es konnte für alle Veranstaltungen ein Ausrichter gefunden werden.

Einen Ausführlichen Bericht zum Verbandstag können sie auf der swvh Seite unter [www. swvh.de](http://www.swvh.de) und auf der swvh Facebook Seite nachlesen.

Für die Helfer des VdH Nürtingen begann nun das große Aufräumen, was schnell von statten ging. Hier konnte man sehen, dass alle Sportler Hand in Hand arbeiten. Es war eine schöne Veranstaltung.....anstrengend aber schön, wir freuen uns auf das nächste Mal im Jahr 2020.

Danke an alle Helfer vor und hinter den Kulissen, ihr habt gezeigt wenn man zusammen anpackt kann großes daraus werden. i.b.

Weitere Bilder unter

<https://www.flickr.com/photos/142190204@N07/albums/72157691256148270>